

Wahlaufruf zur Ortsbeiratswahl Waldfrieden

Die Initiatoren, Mitglieder und Kandidaten der Initiativgruppe Bernau-Waldfrieden haben sich in den letzten Monaten erfolgreich für die Bildung eines eigenen Ortsteils Waldfrieden mit eigenem Ortsbeirat eingesetzt. Sie sind nicht im Auftrag von Parteien angetreten, sondern sie wollen die Interessen von allen Anwohnerinnen und Anwohner von Bernau-Waldfrieden im Verbund mit der Stadt Bernau stärker und nachhaltiger vertreten. Dazu haben sie ein Programm zur Lösung von Schwerpunktaufgaben aufgestellt und es in einer Einwohnerversammlung am 15.Juni 2016 vorgestellt.

Am 10.Juli 2016 wird nun zum ersten Mal ein Ortsbeirat für den Ortsteil Waldfrieden gewählt. Alle wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger aus Waldfrieden können an diesem Tag über die Zusammensetzung ihres zukünftigen Ortsbeirates abstimmen. Damit ist die Ortsbeiratswahl ein wichtiges Ereignis. Denn die Waldfriedener Bürgerinnen und Bürger entscheiden darüber, wer bis 2019 ihre ortsteilspezifischen Interessen vertreten soll.

Die Initiativgruppe strebt eine breite Bürgerbeteiligung und einen breiten Meinungsbildungsprozess an.

Deshalb bittet unsere Gruppe alle Waldfriedener Nachbarinnen und Nachbarn: Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch und gehen Sie am 10.Juli 2016 zur ersten Ortsbeiratswahl für den Waldfrieden. Es ist IHR Ortsbeirat und es sind IHRE Vertreter, denen Sie Ihr Vertrauen geben.

Wir freuen uns auf eine hohe Wahlbeteiligung!

Die Mitglieder und Kandidaten der Initiativgruppe Bernau-Waldfrieden